

## Babinsa Poskoramil 0824/28 Pakusari, Pendampingan Petugas Puskesmas Kunjungan Ibu Hamil

Siswandi - [PAKUSARI.DEMOKRAT.CO.ID](http://PAKUSARI.DEMOKRAT.CO.ID)

Mar 10, 2024 - 17:20



JEMBER – Peningkatan kesehatan masyarakat, utamanya kepada ibu hamil merupakan hal mendasar dalam rangka menjaga kesehatan kehamilan serta dalam menekan angka kematian bayi dan angka kematian ibu saat melahirkan. Seperti yang dilakukan oleh Kepala Puskesmas Pakusari bersama petugas kesehatannya yang melakukan kunjungan ibu hamil dengan pendampingan

Babinsa Kertoisari.



Kegiatan kunjungan ibu hamil tersebut dilakukan dari rumah ke rumah di Desa Kertosari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember diantaranya diikuti oleh Kepala Puseksmas Pakusari dr, Yenni S bersama petugas kesematahnya dan didampingi oleh Babinsa Kertosari Sertu Imam Slamet.

Menurut dr. Yenni S, saat kami wawancarai pada Minggu 10/03/2024, membenarkan adanya kegiatan yang dilakukan kemarin (Sabtu 09/03) kegiatan kunjungan ibu hamil ini dalam rangka meningkatkan kesehatan kehamilan, menekan angka kematian ibu (AKI), menekan angka kematian bayi (AKB) serta angka stunting nantinya.



Kita sangat berterima kasih karena saya didampingi bapak Babinsa dapat melaksanakan keliling dari rumah-kerumah, dalam rangka melakukan pemeriksaan ibu hamil ini, terima kasih dengan adanya pendampingan Babinsa, karena setiap kita melakukan kegiatan selalu ada pendampingan dari Babinsa, yang meperlancar jalan kegiatan. Tegas Kapuskesmas Pakusari.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas Babinsa dalam membantu pemerintah, dalam mensukseskan program pemerintah dalam menjamin kesehatan warganya melalui Puskesmas, dalam hal ini menjaga kesehatan ibu hamil.





Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyatakan, saya sangat mendukung kegiatan tersebut, karena ini merupakan kegiatan yang harus kita dukung dalam mewujudkan masyarakat yang sehat, apalagi ibu hamil yang akan melahirkan generasi bangsa. Jelasnya. (Siswandi)